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BASTIA UMBRA

Collalxwerà anche il Cesar

Il Parco Subasio
e Agenda 21

aprono tIn forum
per l'ambiente

ASSISI (a.g.) -Parco del monte Subasio eAgen
da 21 aprono il forum rivolto ai cittadini.
L'iniziativa si inaugura il 22 settembre, presso
la sede del Parco in località Ca' Piombino, gra
zie al finanziamento della regione Umbria e
della collaborazione del Cesar (Centro per lo
sviluppo agricolo erurale), accrescendo un per
corso già inaugurato che tratta di politiche amo
bientali, economiche, sociali e principi di soste·
nibilità.
Proprio dall'impegno che il parco del monte
Subasio ha deciso di sviluppare in questo senso
è nata la collaborazione con Agenda 21 locale,
intitolata "Un'esperienza e un percorso per il
parco del monte Subasio".
Il progetto che ne è derivato consiste nella piani
ficazione territoriale frutto di confronto tra am
ministrazione pubblica e cittadini, che ha lo
scopo di programmare una serie di azioni per lo
sviluppo sostenibile del territorio. In questo pas
saggio si inserisce il forum, strumento attraver
so il quale verranno coinvolti i cittadini.
La giornata del 22 settembre si apre con la
registrazione dei partecipanti alle ore 9,00; Ma
riano Borgognoni, presidente del Parco Monte
Subasio, e Marco Parroni, vice presidente, illu·
streranno le caratteristiche del forum, Alessan
dra Antognelli ePaolo Greco della Cesar presen
teranno i risultati dell'indagine sui portatori di
interesse e il funzionamento del forum.
In seguito a una prima discussione fra i parteci
panti dell'incontro si stenderà una prima bozza
del piano di azione, rispondente a idee epropo
ste in merito alle problematiche che il territoric
presenta attualmente.
Inoltre verrà redatto il rapporto sullo stato del
l'ambiente per la conoscenza dettagliata di tutle
le componenti territoriali e ambientali del com
prensorio, strumento indispensabile per le a~:

vità del forum. Questo è il succo del program
ma di sabato, che non è altro che l'anticipo di
una realtà che si augura di concretizzate il team
del parco del Subasio insieme a quello dell'
Agenda 21. Per maggiori informazioni è possibi
le consultare il sito www.parcodelmontesuba
sio.it

La festa è a Bastia

come ci dicono, la frana è un fenome
no in evoluzione determinando analisi
differenti, l'unica certezza di riapertu
ra della strada passa per lo smantella
mento della frana. Ci hanno detto che
non esistono ditte che possano minarla
e che non ci siano soldi a sufficienza
per agire diversamente, ma consumare
2 milioni e mezzo di euro non ci sem·
brano pochi". Ma il Comitato ha mes
so in luce un altro aspetto di non poco
conto: il fatto che gli enti istituzionali si
trovino a risolvere un problema così
complesso senza avere interesse a veri
ficare le origini della frana, che secon
do il gruppo della zona non possiede
caratteristiche naturali. A questo sco
po il Comitato ha incaricato Massimo
Morigi di approfondire l'argomento an
dando a vedere quanto materiale è sta
to asportato nel periodo di bonifica am
bientale che era in atto sulla cava.

Alberta Gattucci

Per questo la nostra opera prosegue senza
sosta, perché la pace divenga cultura dif
fusa che ognuno possa spendere nella pro
pria quotidianità". E la distribuzione del
pane dei bambini è prova tangibile di tut
to questo; a riceverlo in questi giorni sono
Antonio Sclavi, Presidente Nazionale dell'
Unicef, Damiano Stufara, assessore regio
nale alle politiche sociali, Maurizio Mar
chetti, presidente nazionale dell'associa
zione Città del Pane e sindaco di Altopa
scio, e Nadia Ginetti, sindaco di Corcia
no. Il Centro Pace ha accolto con gioia
l'ulteriore proposta fatta dal sindaco Mar
chetti di adottare bambini adistanza insie
me a tutti i sindaci delle città del pane
d'Italia.

del Palio, è una staffetta che
quattro atleti per ciascun Rione
disputano nella lunga piazza cen
trale della città. Il fascino della
lizza sta nel clima che l'avvolge,
capace di coinvolgere l'intero
pubblico, regalandogli un inten
sa emozione. Ultima delle prove
per l'aggiudicazione del Palio,
quasi sempre decisiva, essa è la
meta di mesi di preparazione e
di aspettative.

BASTIA UMBRA (a.g.) - La divisione fa la forza. Sembra essere
questa la chiave di lettura giusta per comprendere il motivo per il
quale a Bastia Umbra sia nato un secondo comitato per la promozio
ne del Partito democratico. La presentazione del novello gruppo è
avvenuta lunedì scorso, presso il noto locale bastiolo The Barr. Pre
senti al battesimo il sindaco Lombardi, l'assessore Tabarrini, numero
si consiglieri comunali, alcuni cittadini e, non da ultimo, il comitato
per il Partito democratico nato per primo a Bastia. In tutto un'ottanti
na di persone circa, che, considerato lo scarso interesse che mostra di
solito il pubblico bastiolo, si rivela segnale degno di nota. Si è
discusso di molto, soprattutto degli obiettivi che il gruppo di promo
zione si pone: le primarie e la riconquista del concetto di libertà.
"Questo termine dal significato profondo" spiega il portavoce del
nuovo comitato, Pino Minelli "è stato per troppo tempo e scorretta
mente sbandierato dalla destra. Con il Pd si supererà finalmente il
populismo che ha governato in Italia negli ultimi anni e i cittadini
potranno recuperare quell'idea di politica che significa confronto e
crescita comune". Ma tornando alla presentazione di questo secondo
comitato, in risposta a commenti di popolo che volevano identificare
una spaccatura del movimento di promozione del Pd, Minelli rispon
de: "Lavoreremo in motlo tale che la gente non avverta alcuna rivali
tà, ma solo l'entusiasmo di una grande famiglia di gruppi che hanno
in comune un unico obiettivo".

Ecco il secondo comitato
per il nascente Pd

Dopo questa prima operazione si do
vrà procedere alla bonifica da amianto
e così si procederà alla realizzazione di
un muro lungo circa 100 metri in segui
to alla quale dovrebbe essere riaperta
la strada. Il sindaco Claudio· Ricci ha
annunciato pubblicamente che atten
de al fianco della cittadinanza che i
lavori vengano terminati entro i termi
ni previsti, altrimenti sarà tra le fila dei
protestanti se mai questi decidessero
di manifestare il loro disappunto. Ma
se la proposta c'è, per quale motivo il
comitato già dubita e quasi sfodera
l'ascia di guerra? "In questi anni quat
tro anni sono state date almeno otto
valutazioni tecniche diverse - spiegano
alcuni componenti del Comitato per la
frana di Torgiovannetto - non solo ci
sono state relazioni diverse a secondo
dell'organismo che le ha effettuare ma
anche gli stessi tecnici sono ritornati
sui loro passi. Questo dimostra che se.

Continua il lavoro del Centro pace per i piccoli

TI pane dei bambini al Perugia calcio
grazie al presidente Silvestrini

ASSISI - Il pane dei bambini conquista il
Perugia Calcio. Lunedì 24 settembre, nel
corso dell'incontro calcistico Perugia
Arezzo che si terrà al Curi, anche il presi
dente Silvestrini entrerà a far parte delle
365 personalità cui il Centro Pace di Assi
si ha consegnato un messaggio di pace.
Non è la prima volta che il presidente
Silvestrini dimostra sostegno nei confron
ti dell'operato di Gianfranco Costa; qual
che mese fa infatti aveva donato un com
pleto di divise del Perugia Calcio ai ragaz
zi dello Zambia della città di Ndola che
sono assistiti da giovani volontari italiani,
in particolare umbri. "Quelle magliette
hanno dato tanta gioia" racconta il presi
dente del Centro Pace "sorrisi e speranze.

BASTIA UMBRA - Si terrà da
domani, con il patrocinio della
Provincia di Perugia, la 45esima
edizione del Palio de San Miche
le. Il Palio nasce nel 1962 da
un'idea di alcuni giovani nell'
ambito delle manifestazioni cul
turali e folkloristiche previste
per l'inaugurazione della nuova
chiesa parrocchiale e per onora
re il santo patrono. Il Palio è una
sfida fra i quattro Rioni in cui è
suddivisa la città (rione Moncio
veta, rione Portella, rione S. An
gelo e rione S. Rocco) che si af
frontano su tre prove: sfilata, gio
chi e lizza. L'inizio della manife
stazione è segnato dalla benedi
zione degli stendardi e dei man
telli presentato il nuovo gonfalo
ne dell'Ente, dipinto e ricamato,
che manderà in archivio quello
in serigrafia, usato fino alla scor
sa edizione. La sfilata è uno spet
tacolo in cui scenografie mobili
e fisse (dette dai bastioli "car
ri"), teatro, mimo, musica, dan
za, costumi ed effetti speciali si
fondono in "unicum" che non
ha riscontri in nessun altra festa
italiana. Seconda prova del Palio
sono i giochi, competizione ludi
co-sportiva in cui i Rioni si af
frontano su quattro prove, che
cambiano ogni anno, mettendo
in campo i propri rappresentanti
più abili e prestanti. Sono corre
dati da una scenografia e da un
tifo che fanno dei giochi la serata
"più calda e colorata" di tutto il
Palio. La lizza, nata per prima
come prova per l'aggiudicazione

Domani la sfida tra i rioni in onore del patrono

Palio de San Michele, si parte

nell'ottica di evitare l'esproprio, si sta
tentando una trattativa con i soggetti
privati in questione.

Frana Insiste sopra l'ex cava

Le istituzioni hanno presentato il percorso per la riapertura della 249

Frana, caccia alle responsabilità
I cittadini: troppe versioni diverse, si vedano le cause

~.

Tordal1drea va in Sicilia
con la Pro loco

L'Università libera
a scuola di teatro

ASSISI - Tordandrea va in Sicilia. Dal 5 all'8 ottobre la pro loco
della frazione, presieduta da Paolo Brufani, si trasferirà a Catania e
Acireale in occasione dell'edizione 2007 dell'assemblea nazionale
Unpli che si tiene con cadenza annuale. "Come consuetudine in
occasione dell'assemblea nazionale, la Pro loco di Tordandrea
organizza una gita per festeggiare l'evento" spiega il presidente
Brufani "e poter usufruire dell'accoglienza calorosa delle pro loco
ospiti del convegno che si mettono a disposizione per fare ammira
re e conoscere le parti più belle del loro territorio, le loro tradizio
ni, la loro storia e la loro cultura". Quest'anno l'itinerario siciliano
si annuncia ricco di tappe importanti: Acireale, Catania, Siracusa,
Noto, Taormina ed Etna. Oltre all'aspetto più strettamente turisti
co, la gita prevede tutto lo spazio da dedicare al raduno Umpli.
Questo raduno delle Pro loco si terrà presso il centro fieristico "Le
Ciminiere". Dal 5 all'8 ottobre sarà per esempio possibile visitare
la mostra concorso nazionale "Tradizione, devozione e ambizio
ne".

A Ciampi il preniio
San Francesco e il Cantico

ASSISI - Ciampi riceve il premio internazionale per l'ambiente
"San Francesco Cantico delle Creature. Opere e azioni concrete".
L'ex presidente della Repubblica riceverà la scultura del maestro
Ceroli. La premiazione avviene oggi presso il Sacro Convento della
Basilica di San Francesco, nell'ambito del convegno internazionale
intitolato "Clima e società: cambiamenti interconnessi". L'iniziati
va parte dal Sacro Convento che per l'occasione si è mosso in
collaborazione con il ministero dell'Ambiente, l'accademia nazio
nale delle Scienze e l'accademia nazionale dei Lincei. Al dibattito
parteciperanno illustri personalità del mondo scientifico, accade
mico, politico e dell'informazione."La filosofia della giornata
'Fratello Sole Madre Terra' è quella di;promuovere una cultura
ambientale che si rivolga alla persona con ottimismo e realismo"
spiegano gli organizzatori dell'evento culturale "questo perché ogni
persona rappresenta per il pianeta una ricchezza e deve saper far
fruttare in armonia le risorse di cui dispone naturalmente".

BASTIA UMBRA - Anche quest'anno l'Università Libera del Co
mune di Bastia Umbra va a scuola di teatro. Grazie alla collabora
zione con l'assessorato alla cultura del Comune, il 16 ottobre, alle
ore ,17,30, riprende vita l'iniziativa che, anche quest'anno, verrà
magistralmente diretta da Roberto Biselli. Le iscrizioni per quanti
volessero partecipare vanno inoltrate entro il 30 settembre; per
maggiori informazioni èpossibile telefonare all'ufficio cultura dell'
amministrazione comunale (075.80182161 oppure direttamente all'
Università Libera (075.8004395). Tanto per rinfrescare la memoria
a chi già ne avesse testato le capacità, e informare invece quanti ne
fossero ancora all'oscuro, oppure agli amanti dell'arte della recita
zione il curriculum di Roberto Biselli garantisce la reale validità
dell'iniziativa. Diplomatosi nel '79 in recitazione e regia, Biselli va
a scuola da nomi di rilievo internazionale, come Gassman, Alber
tazzi e Proietti. In qualità di regista, Roberto Biselli ha curato la
direzione di "I preziosi" da Le Preziose Ridicole di Moliere.

ASSISI - Un incontro con Bertolaso e
approfondimenti sui volumi asportati
dall'ex cava. Sono queste le prossime
mosse annunciate dal comitato per la
frana di Torgiovannetto. Dopo la riu
nione di lunedì 17, il gruppo si dice
sfiduciato nei confronti delle istituzio
ni, tanto da anticipare che alle prossi
me elezioni molti non andranno avota
re. Al tavolo dell'assemblea di lunedì
c'era un folto gruppo di rappresentanti
politici e tecnici: l'assessore provincia
le Fioriti, l'ingegnere Maraziti, il pro
gettista Balducci, l'assessore regionale
Bottini, il sindaco di Assisi e l'ingegner
Tamburi. Moderatore dell'incontro,
cui hanno preso parte circa 150 cittadi
ni, è stato l'avvocato del comitato Aldo
de Bellis. E' stata annunciata l'intenzio
ne di riaprire finalmente la strada, tem
po dai sei mesi all'anno; come? Verrà
realizzato un percorso, che prevede an
che l'abbattimento di edifici privati e,


